
 

证券代码：600649                                               证券简称：城投控股 

上海城投控股股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

              编号：2025-004 

投资者关系 

活动类别 

特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访              ☑业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□现场参观              □一对一沟通 

□其他         

参会单位 参与城投控股 2024年度业绩说明会的广大投资者 

时间 2025年 4月 17日（周四）下午 15:00-16:00 

地点 
上证路演中心 https://roadshow.sseinfo.com 

视频录播+网络文字互动 

公司接待人员 

董事长               张辰先生 

董事、总裁           任志坚先生 

独立董事             张驰先生 

副总裁兼董事会秘书   蒋家智先生 

副总裁兼财务总监     吴春先生 

投资者关系活

动主要内容 

投资者提出的问题及公司回复情况 

1.高管您好，请问您如何看待行业未来的发展前景？谢谢。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。房地产行业发展趋势

受到政策调控、经济环境、人口变化、市场需求结构等多种因素的共同影

响，挑战与机遇并存，公司坚定看好行业发展前景。 

2.身处行业下行周期，但 2024 年公司的销售规模实现了翻倍以上的

逆势增长，公司如何展望未来的企业愿景？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2024 年，公司销售业

绩的增长得益于过去几年优质土地资源的获取，未来公司将通过“开发、

运营与金融”三者协同发展，充分发挥产业与资本双重力量，加快向房地

产全产业链发展转型，积极探索国资国企改革和上市公司高质量发展路径，

稳步塑造核心竞争力和可持续发展潜力。谢谢！ 

3.高管您好，国资委曾表示，要求国有企业把上市公司市值管理作为

一项长期战略管理，请问贵公司的市值管理的规划是什么？谢谢。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司积极贯彻落实证

监会、交易所、国资委等监管机构有关上市公司市值管理的要求，未来，

公司将通过持续优化经营质效、深化多层次投资者关系管理、加大现金分

https://roadshow.sseinfo.com/


 

红力度、提升信息披露质量、实施股份回购计划、坚持规范运作、强化“关

键少数”责任、加强科技创新等举措，全面提升公司投资价值，切实增强

投资者回报，推动实现企业的健康可持续发展。谢谢！ 

4.领导您好！第二大股东弘毅投资是否还有减持意愿？公司运营持续

向上，在二股东有减持诉求时能否提供支持，强化市值管理，让企业价值

更好地在资本市场兑现？谢谢！ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司已提示股东严格

遵守减持规定，若有新一轮减持安排，将及时履行相关信披义务。谢谢！ 

5.高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱动因素有哪些？谢谢。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司将以“保持开发

合理增量、做大运营市场效益、提升金融服务能级”为主线，在每年一定

量滚动开发规模的基础上，加快推动向不动产市场化运营延伸，借助资本

市场构建“投、融、建、管、退”全产业链，推动轻重资产的优化布局和

联动升级，继续加大在产业投资方面的比重，不断深化上市公司价值创造

能力，为企业健康良性、可持续发展创造源源不断的新动力。谢谢！ 

6.今年各家上市公司都在编制“十五五”规划，请问在当下这个时间

点。贵司如何判断当前的房地产行业发展趋势，如何争取更大的发展？谢

谢。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。房地产行业发展趋势

受到政策调控、经济环境、人口变化、市场需求结构等多种因素的共同影

响。“十五五”期间，面对行业的深度调整和市场环境的诸多不确定性，

公司将始终坚持以高质量发展为引领，以“打造房地产特色化全产业链综

合性一流企业”为目标，持续推动“开发、运营与金融”三大板块的协同

发展，不断深化上市公司价值创造能力，为企业健康良性、可持续发展创

造源源不断的新动力。谢谢！ 

7.请问未来在上海城市更新领域，城投控股有相应发展规划吗？企业

未来的投资核心价值如何在城市更新里体现？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。多年以来，公司通过

新江湾城成片土地开发、露香园风貌区域保护等经典案例的经验积累，在

上海城市更新领域的优势愈加显现，在上海形成了一定的品牌知名度，产

品创新能力也在不断增强。未来我们还会进一步关注上海城市更新中有价

值的投资机会，打造更多的优质产品。谢谢！ 

8.高管您好，请问公司和龙湖合作是出于什么考量？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司全资子公司上海

城投置地（集团）有限公司参与上海松江泗泾保障房大居新凯家园的建设

任务，经多年开发建设，已建成住宅、学校、文体中心等各类项目，居民

入住率不断攀升。为满足社区群众对社区内商业配套建设的需求，公司近

日与龙湖商业达成新凯集中商业项目合作意向。公司负责项目建设和整体

管控，龙湖商业负责运营管理，以期实现强强联手。谢谢！ 

9.城投宽庭作为上海最大的保租房运营主体之一，中长期发展规模预

期大概在什么水平？报表层面是否 2025年即可实现盈利？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。“城投宽庭”作为公

司租赁住房运营品牌，借助保租房 REITs 的发行，已取得市场先机。目前

累计运营社区 9个，管理规模超 1.3万套，总运营规模正在向着“十四五”



 

末达到 2 万套的目标迈进。“城投宽庭”已成为公司快速发展的板块，未

来公司将继续以规模化运营为基础，做精服务，做强品牌。谢谢！ 

10.近期上海土地市场热度提升，体现了区位强大的吸引力。我们如何

看待现在的拿地机遇？作为上海国资背景的房企，我们在资源获取上有什

么优势？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司根据政策动向、

市场变化情况，合理做好未来投资安排，积极拓展商品房、特别是上海中

心城区核心区域的优质土地资源以及保障房和保障性租赁住房布局，密切

关注上海土地出让相关信息，积极筹划布局上海中心城区、旧区改造、城

中村以及片区开发等公司优势领域投资机会。同时，公司将围绕主业，着

重房地产上下游产业链进行布局，积极投资城投主业相关产业链优质项目，

努力把握有价值的投资机会。谢谢！ 

11.“好房子”已经成中央给出的重要发展方向，我们历史上在打造高

端住宅产品上颇有心得，面对接下来为围绕产品品质的竞争，我们有什么

先行优势，如何应对挑战？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。作为长期深耕上海的

房地产开发企业，过去 30年来，我们打造了新江湾城、露香园、璟雲里等

一系列优质产品，对上海的住宅市场有着深刻的理解。我们始终将品质和

创新作为推动企业发展的核心动力，在当前房地产行业转型的大背景下，

我们将更加关注住户的需求和房屋品质的打造，以创新、低碳、绿色、人

文的理念，进一步聚焦新材料和新技术的运用，不断提升核心竞争力。 

12.2024 年公司提升派息率，同时给出了回购安排，增加股东信心。

公司目前如何看待市值管理？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司根据证监会、交

易所的相关要求，合规开展市值管理。公司响应中国证券监督管理委员会

《上市公司监管指引第 10号——市值管理》和上海证券交易所《关于开展

沪市公司“提质增效重回报”专项行动的倡议》，结合公司发展战略和实

际情况，制定了《估值提升计划暨提质增效重回报行动方案》，并已于 2025

年 3 月 29 日披露。公司将通过优化经营质效、深化多层次投资者关系管

理、加大现金分红力度、提升信息披露质量、实施股份回购计划、坚持规

范运作、强化“关键少数”责任、加强科技创新等举措，全面提升公司投

资价值，树立公司在资本市场的良好形象，希望能给投资者带来长期的、

合理的回报。谢谢！ 

13.高管您好。请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？谢谢。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司 2024年度实现营

业收入 94.32亿元，归属于上市公司股东的净利润为 2.43 亿元，展现出了

良好的经营稳定性与韧性。 

14.公司融资成本是否有下降区间？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司 2024年的综合融

资成本为 4.04%，2023年和 2022 年的综合融资成本分别为 4.17%和 4.70%，

近三年来，整体呈稳步下降趋势。公司通过多渠道开展融资，在保障公司

发展资金需要的同时，降低融资成本。谢谢！ 

15.公司营业收入增长，但净利润下降的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司营业收入主要来



 

源于房地产业务，2024 年，公司露香园二期 D1 地块、汇樾庭、高阳新里

商品房项目结转收入约 81.17亿元。受土地、建安等成本上升、限价政策、

项目差异等因素影响，房产业务整体盈利空间收窄，并且公司投资收益同

比上年减少。综上所述，公司归属于上市公司股东的净利润同比减少。谢

谢！ 

 


